

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/7338/Add.7
12 agosto 1966
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

INFORME DEL SECRETARIO GENERAL SOBRE LA SITUACION
EN LA REPUBLICA DOMINICANA

Adición

1. La Oficina de mi Representante en la República Dominicana ha enviado la siguiente información sobre el retiro de la Fuerza Interamericana de Paz con posterioridad a la publicación de mi último informe (S/7338/Add.6), de fecha 3 de agosto de 1966.
2. El 6 de agosto, el Cuartel General de la FIP informó a la oficina de mi Representante que, en el período comprendido entre el 3 y el 5 de agosto, habían sido retirados del territorio dominicano 500 hombres pertenecientes al 2.º Batallón de la 504a. división de Infantería (aerotransportada). El contingente salió por avión desde la base aérea de San Isidro y el equipo fue embarcado en el puerto militar de Haina.
3. Entre los días 6 y 11 de agosto salieron del país 597 hombres del 1.º Batallón de la 504a. división de Infantería (aerotransportada).
4. El 11 de agosto, se efectuó también el retiro de 20 hombres del 1.º Pelotón de la 17a. división de Caballería (aerotransportada), 25 hombres de la Compañía C del 307.º Batallón de Sanidad y 18 hombres de la Compañía A del 307.º Batallón de Ingenieros.
5. Ese mismo día, zarpó de Haina un buque militar estadounidense totalmente cargado de equipo y vehículos militares, acompañado por 12 hombres.
6. El 12 de agosto, salieron por vía aérea de la base de San Isidro 177 hombres del contingente hondureño, 156 hombres de la Compañía A del 307.º Batallón de Ingenieros, 14 oficiales y tropas del Cuartel General, la Brigada de la 82a. división de Infantería (aerotransportada) y 24 hombres de la 219a. Compañía de Policía Militar.
7. Con excepción del contingente hondureño, todas las unidades mencionadas pertenecen al contingente estadounidense de la FIP.